

COMPASIÓN ANIMAL:

LA HISTORIA DE JUAN Y ESTRELLA



"JUAN, UN JOVEN
AGRICULTOR, ADOPTÓ A
ESTRELLA, UNA VACA QUE
HABÍA SIDO MALTRATADA."



“AL PRINCIPIO, ESTRELLA ESTABA ASUSTADA Y NO CONFIABA EN NADIE. ASÍ QUE JUAN SE LA PASABA EN EL JARDÍN, TRABAJANDO PACIENTEMENTE, ESPERANDO A QUE ESTRELLA ESTUVIERA MAS TRANQUILA...”



“CON PACIENCIA Y CARIÑO, JUAN
LOGRÓ GANARSE SU CONFIANZA”



AHORA, ESTRELLA SIGUE A JUAN POR
TODA LA GRANJA Y SE ACURRUCO
JUNTO A ÉL CUANDO SE SIENTA A
TRABAJAR



SU RELACIÓN HA DEMOSTRADO A
JUAN LO IMPORTANTE QUE ES TRATAR
A LOS ANIMALES CON RESPETO Y
AMOR."



COMPASIÓN
animal

